

PRESSEMITTEILUNG

PRESSEMITTEILUNG

Kirchenpolitik

Nr. 468/13 vom 23. August 2013

Johannes Callsen: CDU-Fraktion gratuliert Landesbischof Gerhard Ulrich!

Sperrfrist: Sonntag, 25. August 2013, 15.00 Uhr

Zur heutigen (25. August 2013) Amtseinführung hat der Fraktionsvorsitzende der CDU-Landtagsfraktion, Johannes Callsen, dem neuen und ersten Landesbischof der Nordkirche, Gerhard Ulrich, die besten Glückwünsche übermittelt.

„Im Namen der CDU-Landtagsfraktion gratuliere ich Landesbischof Gerhard Ulrich herzlich zu seiner Amtseinführung. Als erstem Landesbischof der Nordkirche liegen vielfältige Aufgaben vor ihm, für deren Erfüllung wir ihm stets eine glückliche Hand und Gottes Segen wünschen“, so Callsen.

Der Prozess des Zusammenschlusses der einzelnen Kirchen zu einer großen Nordkirche verdiene großen Respekt. Mit der Wahl und Amtseinführung ihres höchsten Repräsentanten habe die Nordkirche nun auch personell die Vereinigung der früheren Nordelbischen, Mecklenburgischen und Pommerschen Landeskirchen endgültig vollzogen.